

Base Beca

Ofrecimiento N°: 11568

Curso:
Becas Fundación Carolina 2014-2015

Descripción:
La Fundación Carolina se constituye en octubre del año 2000 como una institución para la promoción de las relaciones culturales y la cooperación en materia educativa y científica entre España y los países de la Comunidad Iberoamericana de Naciones, así como con otros países con especiales vínculos históricos, culturales o geográficos.

El Programa de Formación de la FC tiene como objetivos facilitar y promover la ampliación de estudios de licenciados universitarios así como la especialización y actualización de conocimientos de postgraduados, profesores, investigadores, artistas y profesionales procedentes de los países de América Latina miembros de la Comunidad Iberoamericana de Naciones y Portugal.

Para el curso académico 2014-2015, la actividad formativa de la FC se articula a través de cinco modalidades de becas: postgrado, doctorado y estancias cortas postdoctorales, emprendimiento, movilidad de profesores brasileños y Escuela Complutense de Verano.

BECAS DE POSTGRADO

Las becas de postgrado están dirigidas a la formación en España de licenciados nacionales de un país miembro de la Comunidad Iberoamericana de Naciones, con capacidad académica o profesional avalada por un currículum sobresaliente.

El programa ofrece dos modalidades de apoyo: a) becas y b) ayudas al estudio. La diferencia principal entre ambas modalidades de ayuda radica en la diferente aportación económica que en cada caso asume la FC, las instituciones académicas españolas y el propio becario.

BECAS DE DOCTORADO

Las becas de doctorado están dirigidas a fomentar la obtención del grado académico de doctor entre los docentes de las universidades de América Latina asociadas con la FC, mientras que el objetivo de las becas de Estancias cortas postdoctorales es completar la formación postdoctoral de los profesores de estos centros.

Ambos tipos de becas se basan en un régimen de cofinanciación, fijado en convenios bilaterales de cooperación educativa, inspirado fundamentalmente en el principio de igualdad de oportunidades.

En un programa como éste, dirigido a fomentar el doctorado exclusivamente dentro del sistema educativo superior en América Latina, el sistema de la cofinanciación resulta muy beneficioso. La ventaja más apreciable que aporta este programa es que hace copartícipes del control de estas becas a las universidades latinoamericanas, puesto que son ellas quienes ejercen una presión directa para que los doctorandos lean sus tesis dentro de los plazos previstos

y, sobre todo, para que estos docentes, una vez alcanzan el grado de doctor, retornen a sus universidades de origen que, en definitiva, son las corresponsables económicas de su formación.

Para la consecución de los objetivos señalados, FC negocia la firma de convenios con universidades o instancias gubernamentales que agrupan a todas las universidades de un mismo país o, por lo menos, a todas las que tienen la consideración de públicas. Esta última fórmula asegura la publicación de convocatorias de carácter nacional en aquellos países donde sea posible la firma de este tipo de acuerdos, con lo que se consigue que este programa resulte accesible para cualquier docente latinoamericano.

Estas renovaciones se basan en un régimen de cofinanciación, inspirado fundamentalmente en el principio de igualdad de oportunidades. El marco general del sistema de cofinanciación contempla que el 60% del coste total de la beca lo cubre la Fundación Carolina y el 40% restante la universidad o institución de América Latina

BECAS DE EMPRENDIMIENTO

La Fundación Carolina ha decidido incluir en su oferta normativa una nueva modalidad de Becas de Emprendimiento dirigida a licenciados nacionales de un país miembro de la Comunidad Iberoamericana de Naciones, con capacidad académica y profesional avalada por un currículum sobresaliente.

Conscientes de la importancia de conjugar la formación académica con la capacidad creativa y emprendedora, estos proyectos de emprendimiento mantienen el componente académico de excelencia de las maestrías y suman la formación práctica en la realidad empresarial, fomentando la integración en el mercado laboral, de manera que, al finalizar la estancia el becario obtendrá un título de postgrado con un periodo de estancia de tres meses en empresas aceleradoras.

Esta área está compuesta por dos grandes programas:

* Programa de Emprendimiento y videojuegos: se convocan tres becas con el objetivo de aprender todo lo relacionado con la industria del videojuego. La meta es crear, diseñar y programar un videojuego como proyecto final.

* Programa Talentum de Telefónica: se convocan diez becas con el objetivo de abrir las puertas adecuadas al joven talento universitario y aportar las herramientas y el apoyo necesario para fomentar la participación en la creación de un nuevo mundo digital.

BECAS DE LA ESCUELA COMPLUTENSE DE VERANO

Las becas de la Escuela Complutense de Verano están dirigidas a la formación en España de licenciados nacionales de un país miembro de la Comunidad Iberoamericana de Naciones, que durante un breve periodo de tiempo quieran desplazarse a España e intercambiar conocimientos académicos y profesionales y a imbuirse en forma monográfica en temas novedosos y punteros en diferentes ámbitos de interés.

El listado de becas disponibles se encuentran en el siguiente link:

http://gestion.fundacioncarolina.es/candidato/becas/programas/programas.asp?tipo_area=0

Disciplinas: DIVERSAS AREAS DEL CONOCIMIENTO

Fuente: España

País: España

Ciudad:

Duración desde: / / Duración hasta: / / Fecha límite solicitud: / /

Idioma: Español

Beneficios:

Dependen del curso al que se presenta (en la sección Dotación Económica donde se explica el curso)http://gestion.fundacioncarolina.es/candidato/becas/programas/programas.asp?tipo_area=0

Requisitos:

Dependen del curso al que se presenta (en la sección Requisitos donde se explica el curso)http://gestion.fundacioncarolina.es/candidato/becas/programas/programas.asp?tipo_area=0

Observaciones:

Para ver los programas, así como los requisitos específicos y el monto de la beca de cada programa favor ver:
http://gestion.fundacioncarolina.es/candidato/becas/programas/programas.asp?tipo_area=0

El plazo de presentación de solicitudes figura en el apartado ?Ficha Técnica? de cada programa. A la hora del cierre de cada uno de los programas se respeta la diferencia horaria con América Latina

Por dudas favor contactar a informacion@fundacioncarolina.es